

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT. atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi penelitian dengan judul **“Pengembangan Modul Kimia Terintegrasi Nilai-Nilai Islami Pada Pokok Bahasan Makromolekul Untuk Siswa SMA”**.

Dalam kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Dr. Ayi Darmana, M.Si sebagai dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan ilmu pengetahuan, bimbingan dan saran-saran sejak awal penelitian hingga selesainya penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada bapak Dr. Ajat Sudrajat, M.Si, Ibu Dr. Destria Roza, M.Si, dan Ibu Ratna Sari Dewi, S.Si, M.Si, sebagai dosen penguji yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis untuk menyelesaikan tugas akhir ini. Ucapan terima kasih kepada Ibu Dra. Gulmah Sugiharti, M.Pd, sebagai dosen pembimbing akademik selama penulis menjalani perkuliahan di Jurusan Kimia FMIPA Unimed. Ucapan terima kasih juga seluruh Bapak dan Ibu Dosen, staf pegawai serta mahasiswa Jurusan Kimia FMIPA Unimed.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada kedua orang tua yang sangat luar biasa Ayahanda Sulwisli dan Ibunda Kurniati Agustiani, terima kasih untuk doa-doa, jerih payah dan perjuangan selama ini dalam menyekolahkan penulis dan yang selalu memberi dukungan dalam penulisan skripsi ini.

Penulis mengucapkan terima kasih kepada sahabat-sahabat Anis Syafitri, Firda Iswari, Fadilah, Novida Sari Parinduri, Andre Lammiduk Lubis, Masdalifa Lubis dan Fachry Fadhilah untuk partisipasi, dukungan, dan motivasi serta doa dalam menyelesaikan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada sahabat jaman SMA yang masih selalu memberi semangat dan dukungannya, Annisa Firda Ulfah, Ruth Ingrid, Ade Putri, Dian Silvia Harahap, Dinda Fadhilah dan Viona Media Trisesa. Terima kasih juga kepada sahabat LDR Safriyana, Andre Kurniawan dan Edi Jaka Saputra Pasaribu. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada HMJ Kimia yang menjadi wadah penulis dalam berorganisasi dan yang telah banyak memberikan pelajaran kepada penulis baik dalam hal berorganisasi

membantu mengubah pola pikir menjadi lebih baik, terutama kepada Ismi Ariska Putri, Putri Rizki Aulia, dan Maulida Hanim. Dan terima kasih buat teman-teman pendidikan Kimia Reguler B 2013 yang sama-sama berjuang selama kuliah serta kepada semua pihak yang telah membantu selama proses penulisan skripsi ini.

Penulis menyadari masih banyak kelemahan dalam penyusunan skripsi ini baik dari segi isi, susunan maupun tata bahasa. Namun, penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini. Oleh sebab itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi kesempurnaan skripsi ini.

Medan, Juli 2017

Penulis

Fathia Namira

NIM. 4133131017

UNIVERSITAS
MEDAN
UNIMED
THE
Character Building
UNIVERSITY